

地域づくり部会は、地域の皆様が色々な体験を通して交流を広め深め、広範囲な「つながり」「交流」を基により良いまちづくりへと発展すればと願っています。

令和1年11月からの活動

ペットボトルツリー点灯

沢山の方に鑑賞頂きありがとうございました

- ・もっと知ろう
- ・伝えよう
- ・つながろう

令和2年度の事業計画(予定)

- ◇ ふれあい農園体験交流会(継続)
- ◇ 北浦街道のまち興し事業各種(平成30年度からスタート・継続)
- ◇ 門松製作体験交流会

2年目のペットボトルツリーは進化しました。巾広い人々が空きペットボトル集め、穴あけ、ワイヤー通し、絵描き、現場組み立て高さも5m、関門橋のイルミネーションでひとときわ輝きました。この次も世代を越えて多様な人々がこのプロジェクトに参画・参加していただくことが期待されます。



常盤公園の雄姿・5m ツリーと関門橋イルミネーションが映える



第一幼稚園児も頑張ったね😊



後田自治会・子供会の皆さんのワイヤー通し

市役所吹奏楽団で盛り上げて頂きました。ありがとうございました



貴船町赤岸通



梅光学院大学・まなたび講座メンバーも良く頑張ったよ\(^o^)/



組み立て当日は生憎の雨模様の中、高齢者パワー発揮、悪戦苦戦しながらも5m ツリーを形にしました。本当にお疲れ様でした。

ペットボトルツリーの完成まで

- 7月～ 空きペットボトル収集開始・・・市役所まちづくり政策課、梅光学院大学の活躍顕著。地区内の色々なところからも予想以上の数が集まる。今年も宜しく_(._)_
- 8月～9月 穴あけ・ワイヤー通し・・・なにせ数が多いので人が頼りです。今回は梅光学院大学、後田自治会、子供会、地域づくり部会メンバーで数回に分けて作業を進めた。皆さんお疲れ様でした。今年も宜しくね(*^-^*)
- 10月～11月 絵描きは、第一幼稚園、ディサービス隣・ご縁(唐戸)のご協力感謝します。
- 11月 いよいよ組み立て開始。数日に分けて作業。雨天の日も高齢者パワーを発揮。延べ約40名で完成。5m ツリーは特に苦戦しました。

作業過程では段々と形になって行きますので、楽しいですよ。やったーという達成感が味わえますよ。今年は是非参加してみてください。

門松づくりも3年目・設置施設から今年も感謝されました

令和1年12月に行いました。出来栄は今一つかな? 今年の年末は進化させたいものです。携わっていただいた方大変お疲れ様でした。



社会福祉協議会(貴船町)



勤労福祉会館(幸町)



創業支援カラスト(赤間町)

門松完成までの工程

孟宗岳竹の伐りだし



台座づくり



孟宗竹の加工



設置



何と言っても竹の伐りだしが大変だったね!



菰巻きも結構難しいね。でも立派に出来上がりました



真っ直ぐに立っているかね



今年はミニ門松に挑戦し、子供さん達に日本古来の門松文化を体験して欲しいですね

ふれあい農園

■ サツマイモ収穫体験交流会

開催期日 令和1年11月9日(土曜日) 参加者総勢 60名(内子供さん 15名)



朝から怪しい天候であったが何とか終了まで悪天候にならずほっとしました。それにしても芋ツルの除去、マルチシートの剥がしから始まり、大勢が作業するとあっという間に綺麗に掘りあげました。みんなワイワイ賑やかに秋の味覚に歓声が上がったり、がっかりしたり交々のふれあいを楽しみました。お疲れ様でした。



収穫量 170kg・昨年と比べ不作です。残念(;▽;) 今年の秋はリベンジしよう。200kgの大台を目指して!



ママ、芋とれたあ〜



収穫した芋を前に全員集合!

大きい芋少ないね。どうしてかしらね? そう言えば葉っぱの出来が良かったね。サツマイモは葉っぱの出来が良すぎると芋が大きくなるんだよ。土地に栄養があり過ぎたということね。サツマイモは荒地で育ち易いよ。ふ〜ん。納得できた?

ふれあい農園では、作物栽培に関心のある方の来園をお待ちしています。体を使い、土とふれあい健康になりましょう。収穫までにいろんな体験ができます。

菜の花が咲き誇っていました。隣では「からし菜の花」が負けじとばかりに開花してたよ



■ 大根収穫体験交流会

令和2年1月25日(土曜日) 参加者90名(内子供さん25名)

収穫は 約400本。今年も沢山の人が参加しました。大きい大根

引き抜くのも大変 ”どっこいしょでした” 8kg、長さ67cmのジャンボ大根も出現びっくり!”



今年も収穫後畑で大根料理戴きました😊

食推協の皆さんご苦労様でした

追悼



ペットボトルツリー・桜ライトアップの中心的リーダーの森影隆志 サポーター(貴船町在住)が昨年末急逝されました。今年12月のツリーの夢も語っておられた代えがたい人材を失ったことは悲しみと共に誠に残念でなりません。謹んでご冥福をお祈り致します。

森影さんはイルミネーション等の電気・電装の造詣深く、企画から計画・実行までに一貫して担当して頂いておりました。森影さんには情熱と熱い精神力で労をいとわず携わっていただきました。森影さん本当にありがとうございました。

残された私たちはご遺志を無駄にしないようこれらの事業を継続したいと思っておりますので、今後ともご支援ご協力賜りますようお願い致します



地域づくり部会活動の今後の予定

■ ふれあい農園・ジャガイモ植え付け体験交流会

令和2年3月14日(土曜日)

■ 奥小路通り・桜並木夜桜ライトアップ

令和2年3月23日~4月8日

地域交流の場づくりが願いです。 愉快的仲間が1人でも増えることを願っています。できるときに、できる範囲で皆さんの得意な分野で無理なく参画していただいで皆で楽しみましょう。

【お問合せ】

中東地区まちづくり協議会事務局 (月・水・金9時~14時まで)

☎083-250-8380

又は地域づくり部会田中まで

☎080-1648-1480

お願いです

電装に詳しい方でボランティアできる方募集しています。他薦でも構いません。情報がございましたら上記お問合せ先までご一報いただければ有り難いです。